

Hay inconsistencias en 5 mil paquetes electorales del Edomex

ISRAEL DÁVILA, LEOPOLDO RAMOS, ALMA MUÑOZ Y ALONSO URRUTIA
CORRESPONSALES Y ENVIADOS

Los institutos electorales de los estados de México (IEEM) y de Coahuila (IEC) comenzarán este miércoles los cómputos oficiales de los votos emitidos en los comicios del domingo, con los que se renovaron las respectivas gubernaturas, y en el caso de Coahuila, también al Congreso local.

El IEEM tendrá apoyo de sus 45 juntas distritales para el conteo de las actas de escrutinio correspondientes a las 20 mil 432 casillas instaladas. La presidenta del organismo, Amalia Pulido, comentó que alrededor de 5 mil paquetes presentan alguna inconsistencia, y serán revisados en las juntas distritales para determinar cuáles ameritan recuento de sufragios.

Destacó que se pretende efectuar el cómputo oficial de boletas de la

forma más transparente posible, para que al término del proceso las fuerzas políticas y los ciudadanos tengan certeza de los resultados.

Una vez que se realice el cómputo oficial de las papeletas, los partidos tendrán cuatro días para apelar los resultados. Si se impugnan de forma parcial o total, los expedientes se remitirán al Tribunal Electoral del Estado de México, y de quedar inconformes, los institutos políticos podrán acudir a la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

A su vez, el IEC empezará a las 7 horas de este miércoles la revisión de los paquetes electorales para hacer la contabilización formal de los votos. El titular del IEC, Rodrigo Paredes, informó que entre miércoles y viernes, los comités distritales entregarán las constancias de mayoría a los candidatos ganadores de las 16 diputaciones locales de mayoría relativa, y designarán los nueve escaños de representación proporcional.